

Im Vorfeld teilte Herr Lübken mit, die Planungen zur Neugestaltung der Außenanlagen der drei weiteren Schulen würden durch Herrn Alexander Nix, Planungsbüro CONTUR 2, nacheinander vorgestellt und inhaltliche Fragen könnten dann bei der Vorstellung der jeweiligen Planung an ihn gerichtet werden.

Herr Nix stellte anschließend das Konzept mit den Anforderungen zur Neugestaltung der Außenanlagen an der OGS Hangelar ausführlich vor.

Seitens der Ausschussmitglieder wurden Fragen zur Dauerhaftigkeit und den damit verbundenen Kosten der Maßnahme gestellt. Ferner wurde nachgefragt, ob diese Maßnahme auch für zwei vollständige Ganztagschulen ausreichend sei.

Der Vorsitzende ließ nach Vorstellung aller drei Planungen über den vorliegenden Beschlussvorschlag abstimmen: